

CISJ新人発表会を終えて

日時：平成29年4月2日(日)
場所：都市センターホテル



田中 洋一（神奈川県）



平成29年4月2日、都市センターホテルに於いて、平成28年度CISJ認定講習会受講生による新人発表会が開催され、27名が発表しました。

当日の朝九時に会場に着くと、普段の認定講習会での和気藹々とした雰囲気と違い、非常に緊迫した

空気が会場を包んでいました。そして受付を済ませ頂いた新人発表会抄録集が、しっかりと冊子で作成されていたことに驚き、CISJの熱意を感じ感銘を受けました。

新人発表会には、田中 譲治会長をはじめ、幹部の先生方、諸先輩方が参加されておりました。特に会場の後方には、こわもての先生方が鎮座されており、個人的に日大アメフト部の先輩、甘利 佳之先生の鋭い視線を感じ、さらに気合が入りました。新人発表会という名前のおり、発表は初めての先生方がほとんどでした。自分自身も約10年前に1回、地方の小さな学会で発表をただけで、しかも当時はまだスライドの時代でした。それ以来自身の症例を発表する機会はありませんでしたが、今回新人発表会という機会を与えていただき、発表の機会を得ました。

皆それぞれ思いのこもった症例を発表しました。例えば、天草の中村 社綱先生の親戚、中川 貴博先生は下顎左右臼歯部のインプラント体埋入の難しそ

新人発表会報告



うな症例、田中組若頭、菅野 岳志先生は前歯部審美部位の症例、高知の侍、岡田 寿夫先生は矯正と連携した症例等でした。

今回、症例発表会を経験して思ったことは、日常臨床での資料収集は大変ですが、自身の症例をさらに深く考察することができ、また、他者の症例から学ぶことができ、とても勉強になることだと気がきました。

新人発表会終了後、夜はホテル内の和食レストランの格式のある座敷会場でCISJの品格を感じながら、中野 喜右人先生の乾杯の音頭で懇親会がはじまり、インプラントの話肴に、皆さん美味しい料理と、美味しいお酒、そして幻の酒を飲みながら盛り上がり、先輩後輩の垣根を越え、インプラントロジストの親睦を深めました。

自分はCISJの認定講習会を受講して本当に良かったと思います。同期の先生方と日本口腔インプラント学会専門医、そしてインプラント馬鹿を目指し、切磋琢磨し精進していきたいと存じます。最後に、

田中会長、新人対策委員長の芦澤 仁先生、諸先生方、当日はお忙しい中、新人発表会に御時間を頂き本当にありがとうございました。今後も平成28年度受講生を御指導の程、宜しくお願い致します。

